

## COMUNICADO DEL RECTOR

---

Queridos compañeros y compañeras:

. En este Día de Internet os anunciamos un profundo cambio de nuestro espacio WEB. La UNED debe estar a la vanguardia en las tecnologías de la información y la comunicación, y nuestra WEB es el primer escaparate de lo que somos y de lo que hacemos.

El principal trabajo que se ha realizado hasta el momento no es visible por los usuarios de Internet, ya que afecta a toda la infraestructura interna que permitirá un manejo y actualización muy ágiles de formatos e información. También se cumplirán las condiciones de accesibilidad para los distintos colectivos de personas con necesidades especiales.

En este mes, el nuevo espacio WEB estará disponible sólo en la intranet. Mientras se van actualizando las informaciones que contiene, queremos que todos podáis hacer llegar sugerencias de mejora en cuanto a organización, aspecto, contenidos, etc. Recibiréis información de cómo hacerlo en cuanto el acceso esté disponible con carácter general.

Con las sugerencias recibidas (y sin perjuicio de seguir mejorando continuamente), se irá perfeccionando, con el fin de poder utilizarla en abierto tan pronto como sea posible; en todo caso, antes del inicio del próximo curso.

. En los temas económicos, ya sabéis que se ha presentado un borrador del plan de emergencia (convenio-puente ya colgado en la Red), con el fin de negociar con el Ministerio de Hacienda la actualización presupuestaria que necesitamos, simplemente para no seguir incrementando nuestro déficit. Confiamos en poder aprobar nuestro presupuesto actualizado en el mes de junio.

Conviene insistir en que si conseguimos nuestros objetivos,

- solamente evitaremos la penuria, pero seguiremos con un presupuesto muy ajustado y por debajo de lo que queremos para el futuro

- y que el techo presupuestario de plantilla sigue congelado y especialmente vigilado por el Ministerio de Hacienda.

Gracias a todos por la colaboración.

---